

Calificaciones

FITCH RATINGS

Retira nota de UC San Marcos

La calificadora Fitch Ratings baja y al mismo tiempo retira calificación de la Unión de Crédito San Marcos como Administrados Primarios de Activos Financieros de Crédito a “AAFC3- (mex)” desde “AAFC3(mex)”.

Según un comunicado emitido por la propia institución, ésta señala que la reducción en la calificación recibida se debió al deterioro mostrado en la operación de dicha Unión de Crédito durante el 2014, lo que tuvo como consecuencia la caída en su condición financiera y también en su calidad de activos al empezar a mostrar cartera vencida, situación que siempre había sido nula a lo largo de toda su historia financiera.

(Redacción)